

## **Dukung meningkatkan Mutu dan Kualitas Pelayanan Puskesmas Ciledug dan Kerjasama lintas Sektoral Kapolsek Pabuaran hadiri persiapan Re-Akreditasi.**

**Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID**

Dec 16, 2023 - 13:43



Pabuaran - Sebagai bentuk kerjasama dalam meningkatkan kinerja lintas Sektoral Kapolsek Pabuaran IPTU Much. Soleh, SH. didampingi anggota bersama unsur Muspika dan UPTD Kec. Ciledug hadiri kegiatan persiapan Re-

Akreditasi ke Kantor Puskesmas Ciledug dalam rangka meningkatkan mutu dan kualitas pelayanan kesehatan kepada masyarakat dan bersinergi dalam kinerja lintas Sektor di wilayah Kec. Ciledug. Pada Sabtu (16/12/2023).

Dalam kegiatan kali ini Kapolsek Pabuaran IPTU Much. Soleh, SH didampingi oleh Anggota bersama unsur Muspika dan UPTD se wilayah Kec. Ciledug hadir dalam giat dimaksud Kepala UPTD KUA, Ka Korwil Pendidikan, Kepala P5A, Perwakilan Kuwu, dan perwakilan Kader Posyandu duduk bersama dipimpin oleh Kepala Puskesmas Ciledug dr. H. Daryanto membahas persiapan Re-Akreditasi, ia menuturkan mohon dukungan Kerjasamanya dalam meningkatkan mutu dan kualitas pelayanan dibidang Kesehatan pada PKM Ciledug.

Selain meningkatkan hubungan kerja juga berkoordinasi untuk membahas permasalahan dibidang kesehatan masyarakat dan upaya-upaya penanggulangannya seperti : Gizi buruk (Stunting) yang kasusnya masih banyak ditemukan di tiap Desa, Ibu Hamil resiko tinggi, Pemberian vaksin bias pada anak-anak tingkat SD, Penanggulangan Demam berdarah dan membahas mengenai kenakalan remaja yang sedang bekembang dikalangan para remaja khususnya dikalangan Pelajar SMP/MTs, SMA/ SMK Sederajat seperti : Perundungan/ Bulying, Geng Motor, Narkoba dan permasalahan lainnya, yang tentunya harus kita atasi bersmaa-sama.

Kapolsek IPTU Much Soleh, SH. menambahkan untuk meningkatkan mutu dan kualitas pelayanan kesehatan kepada masyarakat Kami siap mendukung untuk membantu dan bekerjasama baik melalui pembinaan dan penyuluhan maupun pengawasan sehingga Keluhan masyarakat tentang kesehatan dapat teratasi dan terlayani dengan baik " ujar Kapolsek"

Tidak hanya itu, ia juga meminta agar Kapuskesmas dan Stafnya bisa selalu berkomunikasi dengan pihak Kepolisian dan jika ada permasalahan di Desa informasikan kepada anggota Bhabinkamtibmas Desa setempat.

Sementara itu, Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman.S.IK.,MH melalui Kapolsek Pabuaran IPTU Much. Soleh, SH. menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan kerjasama lintas Sektor yang harus ditingkatkan guna memperbaiki mutu dan pelayanan kepada masyarakat baik dibidang Kesehatan maupun di bidang Keamanan dan ketertiban masyarakat. Semua unsur Muspika dan UPTD harus bersinergi dalam upaya peningkatan pelayanan publik, agar setiap permasalahan yang ada di masyarakat dapat diatasi secara bersama-sama. "ujarnya"